



ÖFFENTLICHE BEKANNTMACHUNGEN

DER GROSSEN KREISSTADT SCHWARZENBERG

Herausgeber: Große Kreisstadt Schwarzenberg · Straße der Einheit 20 · 08340 Schwarzenberg

Tipps & Termine

Verkehrsinformation anlässlich der Bergparade zum Schwarzenberger Weihnachtsmarkt 2019

Am Samstag, dem **14. Dezember 2019**, findet die Große Bergparade zum Schwarzenberger Weihnachtsmarkt statt. Anreisende Besucher mit Pkw seien die ausgeschilderten Parkplätze **P20** (Festplatz an der B 101) und **P28** (Bahnhof) aufgrund der Platzkapazitäten besonders empfohlen. Von den beiden Parkplätzen ist bis zum Weihnachtsmarktbereich ein kurzer Fußweg mit einzuplanen. Beim Abstellen von Fahrzeugen ist zwingend auf die Einhaltung der Parkvorschriften nach der StVO zu achten, damit niemand behindert wird, Ausfahrten frei bleiben und die Durchfahrtsbreiten für andere Verkehrsteilnehmer und Rettungsfahrzeuge immer eingehalten werden.

Die Busse der Bergbrüderschaften werden zur Abholung der Bergbrüder im unteren Teil der **Bermgrüner Straße ab Kreuzung Bermgrüner Straße / Kratzbeersteig bis zur Einmündung Eibenstocker Straße** abgestellt. Aus diesem Grund ist im genannten Bereich das Parken **ab 14:00 Uhr bis ca. 19:00 Uhr nicht möglich**. Die genannte Strecke ab der Kreuzung Bermgrüner Straße / Kratzbeersteig wird im gleichen Zeitraum für den Fahrzeugverkehr **voll gesperrt**. Die Durchfahrt ist nur im Ausnahmefall möglich und wird durch Ordner geregelt. Für die Einschränkungen bittet die Stadtverwaltung um Verständnis.



Foto: BUR Werbeagentur GmbH

„sozial – genial in Schwarzenberg“ – geht weiter

Am 04.12.2019 beriet der Begleitausschuss zum stadtteiligen Förderprogramm „sozial-genial in Schwarzenberg“. Insgesamt lagen der Stadtverwaltung Schwarzenberg zu diesem Zeitpunkt 12 Anträge von ortsansässigen Vereinen, Trägern sozialer Arbeit und Einzelpersonen mit einem Antragsvolumen von 13.855,00 EUR vor. Zur Ermöglichung der Projektrealisierung ab Januar 2020 sprach sich der Begleitausschuss bei 6 Anträgen für eine Umsetzung aus. Die übrigen Anträge wurden vorläufig zurückgestellt.

Die bewilligten Projekte umfassen ein Fördermittelkontingent i. H. v. 5.235 EUR.

Da aus dem stadtteiligen Förderprogramm noch Mittel für das Jahr 2020 zur Verfügung stehen, wird für alle Interessierten die Frist zur Einreichung von Projektanträgen bis spätestens zum **15.03.2020** verlängert.

Die Formulare sowie weitere Hinweise erhalten Sie unter www.schwarzenberg.de (Leben >> Soziales >> Förderprogramm sozial-genial).

Verschiedenes

„Internationaler Tag des Ehrenamtes“ lockt in Herrenhof!

Kleines, Handwerkliches und Kreatives lockte die Besucher am 5. Dezember 2019 zum „Internationalen Tag des Ehrenamtes“ in den Herrenhof Erlahammer.

Vor Ort konnte beim Papierschöpfen, Schnitzen und Handschuhmachen über die Schulter geschaut werden. Die Kunst des Papierschöpfens zeigte eine im Herrenhof ansässige Firma. Was geschickte Hände alles aus Holz zaubern können, brachte der Schnitzverein Schwarzenberg um Helmut Uhlig den Besuchern näher. Eine weite Anreise hatten die Gäste aus Abertamy in Tschechien, welche mit ihrer Handschuhnäähmaschine in die Perle des Erzgebirges kamen und vor Ort die besondere Herstellungsweise zeigten. Es entstanden tolle Lederhandschuhe in verschiedenen Farben. Auch ein Blick in die Ausstellung im Herrenhof war an diesem Tag möglich. Abertamy ist der Kooperationspartner Schwarzenbergs bei dem gemeinsamen Projekt „Eisen, Zinn und Handwerkskunst in Schwarzenberg und Abertamy – Zeitzeugen der montanen Kulturlandschaft Erzgebirge/Krušnohoří“. Auf sächsischer Seite erfolgte die komplette Sanierung des Gebäudekomplexes Herrenhof Erlahammer. Projekthinhalte der Stadt Abertamy ist die Installation eines Museums, u.a. zur Bergbaugeschichte und Dokumentation des traditionellen Handwerks der Handschuhherstellung zum Erhalt für zukünftigen Generationen.

Oberbürgermeisterin Heidrun Hiemer nutzte den „Internationalen Tag des Ehrenamtes“, um dem Schnitzverein und den Gästen aus Abertamy für ihr Engagement zu danken. Der Schnitzverein war auch für den Großen Regionalpreis des Erzgebirges ERZgebÜRGER 2019 nominiert.

Einen kleinen Dank, stellvertretende für die vielen Ehrenamtlichen in Schwarzenberg, erhielt auch Ingrid Sohrmann und Marita Dressel im EKH Marienstift von der Oberbürgermeisterin, wo die beiden Frauen mit helfenden Händen ehrenamtlich unterstützen.

Den „Internationalen Tag des Ehrenamtes“ gibt es auf Beschluss der Vereinten Nationen bereits seit 1986. Er wird jährlich am 5. Dezember begangen.



Begrüßung der Gäste aus Abertamy



Dank an die engagierten Schnitzer vom Schnitzverein Schwarzenberg



Dank an die ehrenamtlichen Frauen im EKH



Fotos: Stadtverwaltung

Die Kunst des Papierschöpfens



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft / Evropská unie. Evropský fond pro regionální rozvoj: Investice do vaší budoucnosti



Aháj sousede. Hallo Nachbar. Interreg VA / 2014-2020

IMPRESSUM

Verantwortlich für öffentliche Bekanntmachungen: Heidrun Hiemer, Oberbürgermeisterin der Großen Kreisstadt Schwarzenberg; Verantwortlich für „Tipps & Termine“ u. „Verschiedenes“: Katrin Hübner, Stadtverwaltung Schwarzenberg, beides: Straße der Einheit 20, 08340 Schwarzenberg